

# あひるぐみ 秋の活動の様子



## 戸外でのびのび遊んだよ！

戸外に出て遊べる心地よい季節になり、子どもたちは生き生きと外遊びを楽しんでいました。成長して力がついて、芝山を自分でどんどん登ったり、自転車やスクーターに乗って走り回ったりしています。落ち葉やドングリ、虫など秋の自然を見つけて、「あつたよ！」「ママに見せてあげるの！」と嬉しそうに集めて、大事に持ち帰る子もいました。



どんぐり  
コロコロ♪



きれいな  
葉っぱとドングリ  
見つけた！

## 製作大好き♡

製作活動が大好きなあひる組の子どもたち。製作シートを机に広げると「なにするの一？」と集まってきて、椅子に座って待っています。毛糸やドングリなど、秋らしい素材を使って、いろいろな技法を楽しみました。手指を器用に使えるようになり、筆を上手に持ったり、丁寧に飾りを貼り付けたりと、成長を感じます。



## 友達と劇遊び☆

友達と遊ぶ中で、「かして」「いいよ」「〇〇ちゃん、一緒にあそぼ」など、言葉のやり取りが増えました。簡単なやり取りのある遊びとして、かくれんぼ遊びが少しずつ広がり、隠れて友達や先生を驚かせたり、「み一つけた！」というのを面白がったりするようになりました。そこで、かくれんぼを発表会のテーマにして、日々の遊びの中でやりとりを繰り返していました。音楽遊びも大好きで、子どもたちの気に入った手遊びや踊りをたくさん取り入れました。本番は少し緊張しながらも、いつもの楽しむ姿を見てくれた子どもたちです。



ぼくは  
うさぎの  
お面が  
いいな♪